

# BATALLAS DEL ALMA

## ROMANOS 7:7-25

Bueno es entender que la palabra de Dios es buena: trae salvación, vida, sanidad, libertad, amor, contentamiento, milagros, prodigios y maravillas; sin embargo fue por la palabra de Dios que se descubrió el pecado, es decir descubrimos que la vida abrumada, triste y sin propósito era producto del pecado en el cual vivíamos, y por ese pecado la vida estaba arruinada.

Desde que Cristo que es la palabra del Dios vivo, entro al corazón comenzó la lucha encarnizada entre querer ser espiritual, santo y bueno, pero otra fuerza la de la carne pecadora, que habiendo conocidos los deleites del pecado lucha por volver a las practicas que llevaron al alma al desespero.



Luego entonces encontramos dos fuerzas o leyes que luchan por la supremacía del mando en cada individuo y en sus miembros; por un lado la lucha por amar al señor y obedecerlo y la otra ley o fuerza que induce al pecado y es ahí donde queriendo hacer lo bueno termino haciendo lo malo.

### **Romanos 3:23. APARTADOS DE DIOS.**

El pecado es la causa por la cual el hombre pedio la gloria de Dios y hoy nosotros como creyentes si no nos esforzamos:

- Volvemos al pecado y nuevamente a estar lejos de Dios pero ahora con un sentimiento de culpa mas agravado que al principio.
- El pecado quiere llevarnos nuevamente de la vida a la muerte y lo más triste es cuantos mas caerán.
- Pecar es fácil lo difícil es la restauración y ¿cuando terminara la vergüenza?

## **ROMANOS 6:23. EL PECADO PAGA CON LA MUERTE.**

Algo triste es que cuando el pecado toca a la puerta muchas veces se le abre y que difícil es luego para echarlo.

- El pecado trae muerte.
- El convertirse a Cristo trae liberación del pecado y aun el olvido del mismo.
- Cuando el creyente que ya saboreo el sabor a Cristo vuelve al pecado ya la reconversión o la restauración para este es más dura y cruel y con dificultad olvidara el pecado y aun en la misma iglesia sin lastima le restregarán todos los días los recuerdos de la caída.

## **LA PALABRA ES BUENA.**

La palabra de Dios es buena y trae libertad sin embargo todos los días es una lucha por hacer lo que es correcto.

- V.18. el hacer lo bueno seria lo correcto:
  - Evangelizar.
  - Congregarme.
  - Contribuir económicamente para la gran comisión.
  - Ser testimonio vivo para que otros sigan a Cristo.
- Pero termino:
  - Negando a Cristo porque no predico.
  - Me congrego pero no cambio.
  - Quiero sembrar en la obra pero me niego a hacerlo.
  - El testimonio es tan escaso que muchos cuestionan mi fe.

## **LO QUE NO QUIERO ESO HAGO. V. 19.**

### **Colosenses 3:5.**

Para hacer lo correcto es necesario y de manera voluntaria y decidida darle muerte a todo aquello que una día fue el pecado de mi carne o aquello nuevo que quiera surgir para tomar dominio y luego hacerme esclavo nuevamente del pecado que tal vez un día se llevo a odiar.

**Romanos 7:25.** El único que nos puede librar de la esclavitud del pecado es el señor Jesucristo y para ello es necesario hacer de él, el elemento más importante del diario vivir